

Tagesgruppe "Krähennest" freut sich über Spende der Siempelkamp Giesserei GmbH



Dezember 2022 Mit großer Freude konnten Frau Schneider und Frau Becker kurz vor Weihnachten eine großzügige Spende für die Tagesgruppe „Krähennest“ entgegennehmen.

Relativ spontan entschied der Betriebsratsvorsitzende Herr Dittmann mit seinem Kollegen Herrn Palazzi, gemeinsam auf der Weihnachtsfeier der Siempelkamp Giesserei GmbH für die Kinder im Krähennest zu sammeln. Aufgerundet wurde der Betrag von der Geschäftsführung, so dass ein symbolischer Spendenscheck in Höhe von 1000 € überreicht wurde. Dieser Betrag fließt in die Finanzierung der jährlichen Ferienfreizeit im Sommer, die den Kindern ohne Spenden leider nicht ermöglicht werden könnte.

Die Kleinen und Großen aus dem Krähennest des SkF freuen sich sehr und danken der gesamten Belegschaft der Siempelkamp Giesserei sehr herzlich!